FIAC/IFCA

FORUM INTERNAZIONALE AZIONE CATTOLICA FORO INTERNACIONAL ACCION CATOLICA INTERNATIONAL FORUM CATHOLIC ACTION

		,	
CONN			DDECCE
CUIVIII	UUNU	ひこひこ	PRESSE

Béatification du cardinal Eduardo Francisco Pironio

"J'AI BEAUCOUP AIMÉ L'ACTION CATHOLIQUE

Rome, 15 décembre 2023

C'est avec beaucoup de joie et de reconnaissance que le Forum International d'Action Catholique (Fiac), avec l'Église argentine et universelle, s'apprête à célébrer la béatification du cardinal Eduardo Francisco Pironio qui aura lieu demain, 16 décembre, à la Basilique Notre-Dame de Lujan (Argentine).

C'est au cardinal Pironio, en sa qualité de président du Conseil pontifical pour les laïcs, que la Fiac doit le soutien de son projet constitutif, né en 1987, en marge du Synode des évêques "Vocation et mission des laïcs dans l'Église et dans le monde", auquel ont participé les responsables nationaux de l'Action catholique de différents pays. "À l'époque, le cardinal Eduardo Pironio, écrit le pape François dans un message au Fiac en 2022, a senti la nécessité de créer ce forum pour que la vie de l'Action catholique contribue au défi de la nouvelle évangélisation, enrichie de la particularité de chaque lieu et de chaque culture".

"Il a toujours encouragé et soutenu la naissance et les premiers pas du Fiac", dit la coordinatrice du Forum et présidente de l'Action Catholique Générale d'Espagne, Eva Fernández Mateo, "comme lieu de rencontre, d'échange de dons, de collaboration mutuelle et de promotion de l'Action Catholique, et c'est à lui que nous nous confions aujourd'hui pour vivre notre mission dans l'Église du XXIe siècle et, comme il nous l'a dit lors de l'assemblée constitutive en 1991, "pour être guidés par un amour authentique d'obéissance au Pape et aux Pasteurs".

Parmi les cinq pays fondateurs (aujourd'hui, le Fiac est composé de 25 pays membres et de 43 pays observateurs) se trouve l'Argentine, où Pironio a été, entre autres, Assistant de l'Action Catholique des Jeunes pour le diocèse de Mercedes immédiatement après son ordination sacerdotale, puis Assistant National.

"J'ai beaucoup aimé l'Action catholique", écrit le cardinal dans son testament spirituel.

Cette phrase résonne aujourd'hui dans nos cœurs comme un héritage et un engagement", déclare Claudia Carbajal, actuelle présidente de l'Action Catholique Argentine, "son style de pasteur proche et attentif, avec

une grande capacité d'écoute et d'animation de la vocation laïque fondée sur le baptême et exprimée dans la coresponsabilité de la communion missionnaire au service de l'Église et de nos frères, marque profondément le DNA de notre Action Catholique".

L'Action Catholique dans le monde entier exprime sa gratitude affectueuse au pasteur qui a participé au Concile Œcuménique Vatican II et a servi l'Église avec un style conciliaire en Argentine, dans l'Église latino-américaine et dans l'Église universelle, parmi les principaux protagonistes de l'exhortation post-synodale Christifideles laici et un supporter assidu de la valeur du rôle des laïcs.

Il a toujours croié dans les laïcs et les jeunes", souligne Giuseppe Notarstefano, président national de l'Action catholique italienne, "il nous a encouragés et nous a incités à travailler dans le Christ, avec la force de l'Évangile, pour transformer le monde selon l'exigence intérieure des béatitudes, en phase avec les pauvres et fidèles à la réalité, avec une âme tournée vers la sainteté, en travaillant chaque jour pour la paix". Un prophète de l'espérance qui nous accompagne pour vivre ces temps difficiles avec foi dans le Christ et dans le mystère de la croix de Pâques".

"La figure du cardinal Eduardo Pironio - rappelle l'assistant général ecclésiastique de la Fiac, Mgr Eduardo Garcia, évêque de San Justo (Argentine) - a marqué ma génération d'une manière très spéciale ; c'était une époque très difficile et ses méditations pour les temps difficiles et son invitation à l'espérance ont toujours réchauffé nos cœurs. C'est un beau cadeau que l'Église reconnaisse sa sainteté parce qu'il a toujours intercédé pour nous, pour les Argentins, pour les vocations, avec son message serein, clair et profond qui touchait le cœur et qui, dans chaque petite chose, nous faisait découvrir l'amour profond pour Jésus-Christ".

Aujourd'hui se termine le triduum de prière promu par le Forum International d'Action Catholique en préparation de la célébration de la béatification de demain, qui sera retransmise en direct par la chaîne Canalorbe 21 à partir de 11h00 (15h00 en Italie).

En annexe:

- CS 23.12.15 FIAC en célébration pour la béatification du Cardinal Pironio
- Lettre d'information de la FIAC pour la béatification du Cardinal Eduardo Francisco Pironio
- Photo du Cardinal Pironio à la première assemblée de la FIAC (1994)

Ufficio Stampa Chiara Santomiero 3384148251

via della Conciliazione, 1 - 00193 Roma (06 661321)